

Reformierte Kirche Kulm - Osterfrühgottesdienst

Stell dich bitte kurz vor, wer bist du/seid ihr?

Ich bin Esther Worbs und werde den Osterfrühgottesdienst am 9. April in der Kirche Teufenthal zusammen mit Vreni und Peter Bertschi gestalten. Ich arbeite aushilfsweise für die Kirchgemeinde Kulm

Wie unterscheidet sich der bevorstehende Ostergottesdienst zu einem herkömmlichen Gottesdienst?

Der Osterfrühgottesdienst beginnt um 6 Uhr morgens vor der Kirche Teufenthal unten beim Turm. Dort werden wir ein Osterfeuer in einer Feuerschale entzünden. Der Gottesdienst beginnt draussen mit dem entzünden der Osterkerze am Feuer, die Kerze wird in die dunkle Kirche hineingetragen, wo wir durch die Musik von Regula Grehn und Hugo Immoos uns empfangen werden.

Anschliessend an den Gottesdienst sind alle eingeladen zusammen zu frühstücken mit «Eiertütschete».

Wie erklärt sich die Geschichte zu Ostern kurz und einfach in einigen Sätzen?

Ostern ist das Fest der Auferstehung von den Toten. Christus war tot, er wurde an Karfreitag als Unschuldiger ans Kreuz geschlagen und starb. An Ostern erlebten seine Jünger und Jüngerinnen, dass er lebt, dass seine Liebe ins ewige Leben führt, dass der Tod vergänglich ist, dass auf den Tod das Leben folgt.

In welchem Zusammenhang steht die Kreuzigung und die Auferstehung am Ostermorgen mit der Suche nach Ostereiern und Schokoladenhasen?

Auferstehung findet auch jedes Jahr in der Natur statt. Der Winter vergeht und der Frühling kommt von neuem. Eier sind das Symbol für die Fruchtbarkeit, auch das Hasensymbol geht in diese Richtung.

Wer darf den Ostergottesdienst vom 09. April auf keinen Fall verpassen?

Wer gerne früh aufsteht und eine andere Art von Gottesdienst miterleben möchte.

Was wünscht ihr euch für die Zukunft?

Wir wünschen uns Menschen, die sich über die tieferen Zusammenhänge des Lebens wundern, die bereit sind sich auf die Botschaft Christi einzulassen.